



ALCALDES ESPERAN LLEGAR HASTA LA CÁMARA DE DIPUTADOS.

## Gómez y Ojeda ratifican sus renunciaciones a alcaldías

Renunciados, pero cumpliendo sus últimas actividades como alcaldes se encuentran los jefes comunales de Ancud, Carlos Gómez (indep., exdecé) y de Quellón, Cristian Ojeda (DC), quienes decidieron retirarse antes de los municipios para cumplir con la normativa que les permita estar disponibles para una eventual candidatura a las elecciones parlamentarias del próximo año.

El viernes pasado, Gómez ingresó su carta de renuncia a través de la Oficina de Partes del municipio, la que fue leída en la sesión del concejo que se realizó el lunes. Hoy es su último día al

frente de la repartición consistorial tras dos períodos en el cargo.

Del mismo modo, Ojeda presentó su renuncia y se mantendrá en el cargo hasta el viernes. Incluso, viajó a Santiago para participar la mañana de hoy en una reunión con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo.

El geógrafo dejó la municipalidad tras tres períodos al frente de la repartición y al no poder repostularse, de acuerdo a las disposiciones legales.

Ambos se suman al castreño Juan Eduardo Vera (indep. de Chile Vamos), quien también renunció con el mismo motivo. ☺